

PROFESORES CUBANOS CASTRISTAS EN MIAMI



Lisandro O. Pérez

Dos profesores universitarios cubanos izquierdistas, Enrique A. Baloyra Herp, decano adjunto de la Escuela Superior de Estudios Internacionales de la Universidad de Miami, y Lisandro O. Pérez, director del Departamento de Sociología y Antropología de Florida International University en Miami, se han radicado en Miami desde el año pasado, después de más de diez años de prosectivismo castrista en la Uni-

versidad de North Carolina en Chapel Hill y la Universidad de Louisiana, respectivamente.

El Miami Herald, que dirigen Roberto Fabricio y Guillermo Martínez Arocena, quienes personalmente entrevistaron a Fidel Castro en 1978 y promovieron el "diálogo" comunista, acaba de publicar en su edición del 16 de marzo de 1986, sendos artículos redactados por Baloyra y Pérez, quienes ahora se disfrazan de "intelectuales liberales," para disimular sus previas actividades.

Baloyra nació en La Habana en 1ro. de agosto de 1942 y se graduó en 1960 en el Colegio Camagüat. Ese año se enroló en el Directorio Revolucionario Estudiantil (DRE) y en 1961 fue director de su publicación "Trinchera" y coordinador nacional de Propaganda e Inteligencia hasta que se fue de Cuba en septiembre de 1961. Hasta 1965, exceptuando unos meses en el ejército norteamericano, fue secretario de información y jefe de la delegación del DRE en Venezuela, donde estudió primer año de Psicología en la Universidad Católica Andrés Bello en Caracas. Su esposa María Clara Álvarez, con quien tiene cinco hijos, fue militante del DRE. Otros elementos desajustados que estuvieron en el DRE son el homosexual Albor Ruiz Zalazar y la lesbiana Lourdes Casal Valdés, quienes en la década de 1960 estuvieron subvencionados por la Agencia Central de Inteligencia (CIA) y posteriormente pasaron a trabajar para la Dirección General de Inteligencia (DGI) de Cuba.

Desde 1965 hasta 1971, Baloyra estudió en la Universidad de la Florida en Gainesville, donde igual que Lisandro Pérez, hizo amistad con otros cubanos castristas como Marifeli Pérez-Stable Díaz, Raúl "El Bizco" Alzaga Manresa, Rafael Betancourt Abio, Miguel Estrada, José A. Hernández Frías, Albor Ruiz Zalazar, Mirem Uriarte, y Rafael Angel Quevedo. Con esta claqué de antisociales e invertidos, Baloyra colaboró en el boletín izquierdista "Nueva Generación", y en abril de 1974 fue uno de los fundadores de la revista comunista "Areito".

En 1971, Baloyra se inscribió en el Latin American Studies Association (LASA), un grupo académico izquierdista "sumamente infiltrado por la DGI cubana," según denunció Daniel James ante el subcomité sobre seguridad y terrorismo del Senado estadounidense el 12 de marzo de 1982. Baloyra ha participado en numerosas reuniones anuales de LASA, donde han asistido funcionarios del régimen castrista.

Baloyra también es miembro del consejo de dirección del Instituto de Estudios Cubanos (IEC) que dirige María Cristina "La Coja" Herrera, otro grupo pantalla manipulado por la inteligencia cubana, según denunció el capitán desertor de la DGI Jesús Pérez Méndez. Baloyra fue el encargado de organización y de los detalles de alojamiento de la sexta reunión del IEC en la Universidad de North Carolina en Chapel Hill el 29 de agosto de 1980. Tres semanas antes, el IEC participó en un seminario en La Habana co-patrocinado por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), un ramal de la DGI, con la asistencia de los oficiales de inteligencia Jorge Gallardo e Isidro Gómez.

El profesor Lisandro O. Pérez, de 38 años, y su esposa Ana María Rey, también fueron fundadores de la revista comunista "Areito" en abril de 1974. Pérez ha compartido con funcionarios del gobierno cubano en las reuniones de LASA y del IEC, donde es miembro del consejo de dirección, y con quienes el 10 de agosto de 1983 firmó una carta apoyando la nominación del castrista Carlos Díaz Alejandro a la Comisión Sobre Centroamérica de Henry Kissinger. El homosexual Díaz Alejandro, del consejo de dirección del IEC, murió de AIDS el 7 de julio de 1985.